



## Medienmitteilung

Datum: 26.06.2024

---

### **Simon Wehren wird neuer Leiter der KESB**

**Der Regierungsrat hat Simon Wehren zum neuen Leiter der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde (KESB) des Kantons Obwalden ernannt. Er tritt die Nachfolge von Monika Allenspach an, die per Ende Juli 2024 zurücktritt.**

Simon Wehren wird neuer Leiter der KESB des Kantons Obwalden. Der Regierungsrat wählte ihn als Nachfolger von Monika Allenspach, die seit zwei Jahren die KESB des Kantons Obwalden mit viel Engagement führte. Simon Wehren tritt die neue Aufgabe per 1. August 2024 an.

Simon Wehren studierte an den Universitäten Freiburg und Bern Rechtswissenschaften und bringt jahrelange beruflich relevante Erfahrung mit vertieften Kenntnissen des Kindes- und Erwachsenenschutzrechtes sowie des Sozialversicherungs- und Familienrechts mit. Seit 2019 amtierte er als Behördenmitglied der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde Obwalden und ist somit mit den Gegebenheiten des Kantons Obwalden gut vertraut. Zuvor war er ausserordentliches Mitglied der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde Kriens-Schwarzenberg und arbeitete er als Jurist für die Verwaltung, eine Anwaltskanzlei und eine Versicherung. Simon Wehren ist verheiratet und Vater von zwei Kindern im Teenageralter.

Beilage: Foto Simon Wehren

Kontakt für Rückfragen der Medien:

Regierungsrat Christoph Amstad, Vorsteher Sicherheits- und Sozialdepartement,  
Telefon 041 666 62 19, Mittwoch, 26. Juni 2025, 11.00 bis 11.45 Uhr